

Intendente de Ejército Cuerpo de Hacienda Militar

Época Carlos IV

Intendente de Ejército del Cuerpo de Hacienda Militar, con uniforme utilizado entre 1793 y 1803.

Sombrero bicornio de fieltro negro galoneado de plata, con presilla también plata y escarapela roja. Peluca blanca. Casaca azul con cuello, bocamangas y forros grana. Hojas de palma plateados a lo largo del borde de la casaca así como en las bocamangas. Chupa también grana con hojas de palma plateadas igual que la casaca. Corbata blanca. Calzones azules también. Medias blancas con jarreteras plateadas y zapatos negros con hebillas.

Luce una espada no reglamentaria y característica de la época, posiblemente muy similar a la de la fotografía inferior. Guarnición plateada con cazoleta, gavilán recto, guardamano y pomo esférico con perilla. Hoja recta y vaina de cuero con brocal y contera de latón plateado.



Escudo
de S.M. el rey Carlos IV



ESPADÍN DE CAZOLETA
Antonio Luna
Principios siglo XIX
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Ilustración de la colección del Museo
del Ejército. Archivo Militar de Ávila